



# たてべだより



編集：発行：建部コミュニティセンター・建部地区まちづくり協議会

第2号

令和5年5月号

Tel・FAX: 22-0303 IP: 5801-0303

Mail: tatebe-machikyo@e-omi.ne.jp



## 2023 建部地区事業日程が

決まりました

たてべ  
サマーフェスタ

7月23 (日)

スポーツ  
レクリエーション祭

10月8日 (日)

建部町民祭

11月12日 (日)

詳しい内容については、随時建部だよりにてお知らせいたします。

運動会については、スポーツレクリエーション祭に移行して行います。



# いこいの会



## 参加者募集

健康で過ごせるように、毎日の生活に役立てて  
いただこうと、今年度も下記のとおり計画しました。  
多数のご参加をお待ちしています。

【対象】70歳以上の方

【開催日】1回目は6月13日（火）

【場所】建部コミュニティセンター

【時間】午前9:30~11:30

【申込み】6月9日（金）までにお申し込み  
ください。

建部地区健康推進員

代表 福島 0748-23-1260

辻 0748-23-2387

## 民児協だより



新緑の気持ちいい季節になりました。

私は、今回の一斉改選で委任されました新任委員です。昨年12月には、新任研修があり研修に参加しました。そのなかで、民生委員児童委員の活動の幅広さと地域社会における役割の重さ必要性を実感いたしました。

地域の活動に積極的に参加し、まずは挨拶等の言葉をかけるところから、  
地域の相談役として、お一人お一人のお困り事に寄り添いながら、支援が  
届くよう活動していきたいと思っています。



## コミセン俱乐部お知らせ

★悠遊俱乐部・・・第2・第4火曜日9:30~(6/13・6/27)

★ハンドメイド俱乐部・・・第1・第3火曜日9:30~(6/6・6/20)

★ヘルシースポーツクラブ・・・第1・第3金曜日13:30~(6/2・6/16)

## 建部地区グラウンドゴルフ



開催日時	令和5年 <b>6月17日（土）</b> (雨天中止)
受付開始	<b>9：30</b>
	開会式後競技開始
場 所	建部下野町草の根広場
参加資格	小学4年生以上
用 具	スティック等、お持ちでない方は主催者で準備します。
競技方法	大会は個人戦とします。 8ホールを1ラウンドとし、2ラウンドで行います。
表 彰	1位、2位、3位、飛び賞、ホールインワン賞を用意します。
申 込	<u>各町スポーツ協会理事、又は建部コミュニティセンターに申込んで下さい。</u>
締 切	6月12日（月）

種村暢夫さん（建部南町）

### 滋賀県スポーツ顕彰を受賞

この度、種村暢夫さんが長年にわたり地域におけるスポーツの健全な普及および発展に貢献されたとして、令和4年度滋賀県スポーツ顕彰生涯スポーツ功労者表彰を受賞されました。

種村さんは昭和61年4月～体育指導委員（10年）を務められ、その後建部地区体育協会の役員（会長等）をしながら平成15年4月から東近江市スポーツ協会の理事としてスポーツ振興に尽力され現在は副理事長をされています。

今後も益々のご活躍をお祈り申し上げます。

## 建部里まつりの開催

6月4日(日)、子どもからお年寄りまでが河辺いきもの森に集い、初夏の一日を楽しむ「建部里まつり」が開催されます。

「森を知り、森で遊び、森で食す」をテーマに住民が楽しく交流し、親睦を高めるもので、多くの方々のご来場をお待ちしています。

### 主な内容

- ・森を知ろう：森のクイズラリー、森の散策
- ・森で遊ぼう：クムンダー、シャボン玉遊び、木工遊び、ターザンロープ
- ・森で食す：おにぎり、カップ麺、カレーライス、コーヒー、パン、フランクフルト、みたらし団子、たこ焼き、フライドポテト、アイス、綿菓子の販売

新鮮な野菜やお米のおすそわけコーナーもあります。



## 遊休畠でサツマイモ植え

建部地区まちづくり協議会の環境美化部会では、北町地先の遊休畠を活用しサツマイモの栽培に取り組んでいます。

5月3日には畝立てとマルチ掛け作業を行い、7日に200本の苗を植えました。

最近は子どもたちが土に触れることが少なくなりましたので、秋には子どもたちが土に直接触れて収穫を体験できる「サツマイモ収穫会」を開催します。

また、建部幼稚園児へのプレゼントも計画しています。



## 「市民の意識調査」 建部住民の意識は？

東近江市では、住みよいまちを実現するために、市民の皆さんの意識やスタイルなど、まちづくりに関する意見を聞くことを目的に市民意識調査を実施しています。令和4年度の調査は、市内在住の18歳以上の市民から無作為抽出し、8月から9月にかけて実施されました。3月22日に調査結果が発表されましたので、今回は東近江市の住みごこちや愛着等についてまとめてみました。

①あなたは、東近江市の住みごこちをどう思いますか？

市全体では8割の人が「住みごこちが良い」（良い21.2%、どちらかといえば良い60%）を感じています。居住地区別では、住みごこちが良いと回答した人が最も高かったのが建部地区(93.4%)でした。

②あなたは、東近江市にずっと住み続けたいと思いますか？

市全体では、「住み続けたい」が63.4%で6割の人が東近江市に住み続けたいとしています。「住み続けたい」の割合が高いのは、居住地区別では、南部地区、御園地区、湖東地区の順で、建部地区は4番目の71.1%でした。

③あなたは、東近江市に対して愛着がありますか？

市全体では、「とても愛着がある」が22.6%、「やや愛着がある」が44.6%で、これらを合わせると67.2%となり、7割近くの人が東近江市に愛着があると回答しています。居住地区別では、愛着度が最も高いのが建部地区(82.2%)で、次に永源寺地区(81.3%)でした。

④あなたは、東近江市を自慢できますか？

市全体では、「どちらともいえない」が42.1%と最も多くなっています。

また、「とても自慢できる」が6.8%、「やや自慢できる」が34.6%で、これらを合わせると41.4%となり、4割の人が自慢できるとしています。居住地区別では、自慢できる割合が、建部地区(55.5%)、永源寺地区(53.3%)と高くなっています。